

Historia de hospital de Benjamín Silva

(Basado en hechos reales)

Cuando tenía 5 añitos, me encantaba saltar, en las camas, en el sillón y por todos lados, pero un día, al saltar desde un mueble a la cama de mi hermana, caí muy mal y ... ¡¡¡PUUUM!!! me di un golpe tan fuerte en la esquina de la cama que se me hizo un chichón tan grande como el porte de un puño. Por el tamaño de mi chichón mis padres me llevaron a la Urgencia, al hospital de San José de Maipo, y de ahí me derivaron al Hospital Sotero del Río. Ahí me sacaron radiografías y nos dijeron que tenía fracturado el cráneo debido al golpe y me dejaron hospitalizado en UCI Pediátrica, ahí habían unas tías muy amorosas (las enfermeras) que me ponían monitos en sus celulares para que yo no estuviera triste y me cuidaron muy bien. Días después salí de ahí, pero tenía que seguir hospitalizado y me llevaron a otra sala donde habían más niños por diferentes motivos. Mi mamá estuvo siempre conmigo, se quedaba todo el día y toda noche y cuando papá salía de su trabajo me pasaba a ver. En ese tiempo papá se había comprado un computador y me lo llevó al hospital y veía la película CARS y así pasaron 10 días hasta que al fin me dieron de alta y pude volver a mi casita.

Aprovecho de agradecer a todas las enfermeras, doctores y personal del hospital que me atendieron aquella vez ya que siempre fueron mega amorosos conmigo.

Hoy a mis 12 años, cuando recuerdo esta experiencia como aprendizaje para tener más cuidado y conciencia de las cosas que hago para no volver a caer y sufrir golpes tan graves como aquella vez, pero que gracias a todos los que me ayudaron, atendieron y cuidaron en los hospitales de San José de Maipo y Sotero del Río pude recuperarme muy bien y seguir mi vida con normalidad.

Muchas Gracias ...